



## Puluhan Pelaku UMKM di Mantrijeron Yogyakarta Ikuti Seminar Bisnis

**MAJELIS** Ekonomi & Pariwisata PCM Mantrijeron bekerja sama dengan Lazismu Mantrijeron menggelar "Seminar Bisnis dan Kick Off Inkubator Kewirausahaan UMKM Mantrijeron" di Hotel Matahari, Minggu (9/6). Kegiatan yang dihadiri sekitar 70 pelaku UMKM ini bertujuan untuk memperkuat kapasitas usaha kecil dan menengah di Kemantren Mantrijeron, Yogyakarta.

Dalam seminar bisnis ini mendatangkan beberapa narasumber yang berkompeten di bidangnya. Yakni, Asri

Meikawati Hazim selaku founder Chocolafé nDalem, Nuryanto Hari Murti selaku founder Labpratorium Kam-

pung Ternak, dan Ir. Heru Budi Setiawan selaku founder CV Empat K.

Koordinator Majelis Ekonomi dan Pariwisata PCM Mantrijeron, Havri Ahsanul Fuad mengatakan bahwa kegiatan ini sesungguhnya sudah diinisiasi dari lama. Sebab di wilayah Kemantren Mantrijeron memiliki banyak potensi perekonomian dari kalangan ibu-ibu dan anak muda tetapi belum terkelola dengan baik.

"Kemudian kami mendorong Lazismu melalui Majelis Ekonomi untuk membuat rangkaian program agar bisa mengembangkan UMKM di Mantrijeron," kata Fuad,



Seminar Bisnis dan Kick Off Inkubator Kewirausahaan UMKM Mantrijeron di Hotel Matahari, Minggu (9/6).

Minggu (9/6).

Dijelaskan, setelah kegiatan seminar dan kick off ini nantinya akan ada assesment dan seleksi untuk dipilih 20 peserta. Para peserta terpilih mendapatkan pembinaan intensif dari para ahli kewirausahaan serta bantuan permodalan yang dibutuhkan untuk mengembangkan usaha mereka. Program inkubator ini akan berjalan selama 6 bulan sejak Juni-Desember.

"Peserta yang terpilih akan mendapatkan pendampingan dan training pelatihan untuk membantu mereka mengembangkan usahanya, dan paling utama ada penguatan modal UMKM," terangnya.

"Segmentasi peserta kami adalah warga sekitar yang sudah punya usaha setidaknya satu tahun, berusia mini-

mal 20 tahun maksimal 50 tahun, dan usahanya masih kelas mikro 1 dengan omset di bawah Rp satu juta perbulan," imbuhnya.

Acara ini dirancang untuk memberikan dukungan konkret kepada para pelaku UMKM di Kecamatan Mantrijeron. Melalui serangkaian kegiatan komprehensif, para peserta seminar mendapatkan pengetahuan dan keterampilan yang diperlukan untuk mengembangkan usaha mereka. Dengan adanya program ini, diharapkan para pelaku UMKM dapat lebih siap menghadapi tantangan bisnis dan mampu meningkatkan daya saing mereka di pasar.

"Goalsnya kami ingin membantu UMKM bisa berkembang lagi, UMKMinya bisa naik kelas," tandasnya. (C-12)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Mantrijeron	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005